



# 校訓 希望 友愛 克己



令和6年6月号

## 懸命に取り組むことで見えてくるもの

校長 碇山信行

早いものですね、6月が終わりを迎える時期となりました。中学校部活動の集大成の大会となる、大島地区中学校総合体育大会が、すべて終わりました。鹿児島県中学校総合体育大会出場を決めた部活動の皆さん、おめでとうございます。更なる飛躍を期待しています。惜しくも出場できない皆さん、これまでの練習や準備の数々、たくさんの方々の指導や応援に対し感謝を忘れず、次の道へ踏み出してください。

ある3年生が、「これから月に1回練習をしてお別れ大会で優勝します。部活動は楽しかったけれど悔しいです」と話していました。

### 部活動の1番の目的は、楽しむことです。

楽しみの中に、技術の向上や勝つこと、心の成長や仲間との交流、ルールやマナーの大切さを知り行動できる人への成長が含まれます。

ある生徒が、「〇〇高校へ行って〇〇部へ入ります」との事。楽しいことばかりではなかつたはずです。懸命に取り組むことで様々な経験をし、成長していく自分を感じ、もっともっと取り組みたいと思ったのでしょう。

この生徒は、生徒会活動も明るく元気に取り組んでいます。大変な事も多いはずですが、楽しみながら懸命に取り組む姿がここでも見られました。

現在、吹奏楽部が、鹿児島県吹奏楽コンクールへ向け懸命に取り組んでいます。一人一人が演奏の腕を上げながら、一つの曲に仕上げて行く様子を見学する度に感動しています。

**懸命に取り組む姿は、他の人も幸せにする！**

## B L S 教室

### 1秒でも早く 助かる命がある

龍郷消防分署のご指導の下、「いつでも、どこでも、誰でも」心肺蘇生ができるように学習をはじめて4年目となりました。子ども達のやる気に満ちた行動と必死に心肺蘇生をする姿に心打されました。



## 龍南中校区小中連携会

5月 27日(月)

龍郷小学校、龍瀬小学校、大勝小学校、戸口小学校の先生方に龍南中学校に来ていただき、話し合いや情報交換を行いました。

### ①生活支援

タブレットを持ち帰らない小学校もありますが、本校では、学習用具として持ち帰らせ、学習に関する使用をするように指導しています。本人の自覚によるところも大きいですが、家庭でのルールを守って活用している生徒も多いようです。

### ②特別支援

中学校卒業後の進路についても小学校段階で知らせてほしい。中学校の見学は、特別支援コーディネーターと連携を取りながら進める。

保護者との連携の取り方には工夫が必要である。

### ③生徒支援

学校や学級に入りづらい児童生徒の対応は、支援センターとも連携し個に応じた対応をして参ります。

帰宅時間の確認をしました。町の校外生活指導連絡会では3月～9月は18:00です。

### ④キャリア教育

キャリアパスポート(児童生徒の進路学習などをプリントして綴る)の活用方法では、児童・生徒の成長を振り返るのに活用できる。

夢授業(進路についての講演)のために人材バンクを増やしたい。

**児童生徒の健やかな成長を願い、これからも各小学校と連携して参ります。**

## 親子ふれあい奉仕作業



前日からの大雨で実施が危ぶまれていましたが、暑すぎずちょうどいい感じで作業を進めることができました。

子ども達は、普段から丁寧に掃除を行っていますが、保護者の皆さん様子を見て「なるほど親の姿を見ているから懸命に取り組めるんだな」と思いました。気持ちよい学校生活を営めます。

## 龍風音楽祭 7月13日土曜日開催



現在、練習に励んでいます。お楽しみに！

## 突然の火事！避難訓練

生徒には、事前通告なしで避難訓練を実施しました。慌てず騒がず冷静に移動できていました。しかし、実際は何が起こるかわかりません。急を要する場面でも冷静に判断し素早く行動することが大切です。最後は、自分の身は自分で守る行動が必要です。

日	曜	行 事 等
1	月	安全点検日
4	木	出前授業(3年生 2～4校時)
5	金	学年・学級PTA・学校保健委員会・情報モラル教室
10	水	租税教室(3年生)
12	金	PTA理事会
13	土	龍風音楽祭(りゅうゆう館)
19	金	終業式
20～	土	県総体(陸上・水泳・ソフトテニス)
25	木	・サッカー・相撲)～25日
26	金	県吹奏楽コンクール(吹奏楽部)